

令和6年4月30日

## 市内スーパーでアニサキスによる食中毒が発生しました

長野市内スーパーの魚介類販売業施設で販売された刺身により、アニサキスを原因とした食中毒が発生しました。

患者は1名で現在は快復しています。

### 【事件の探知】

令和6年4月29日（月）午後4時頃、市内医療機関から「本日、腹痛で受診した患者1名からアニサキスを摘出した」旨の連絡がありました。

### 【調査結果概要】

○4月28日（日）午後4時45分頃、市内スーパーでイナダ刺身1パックを購入し、同日午後6時から7時頃にかけて家族2名で食べたところ、1名が午後10時頃から腹痛を呈しました。

○患者が医療機関を受診したところ、胃からアニサキスが摘出されました。

○患者が、発症3日以内に喫食した生魚は、このスーパーで販売されたイナダ刺身のみで、この刺身は流通・調理工程で冷凍処理されていませんでした。

○患者の症状は、アニサキスによるものと一致していました。

○患者を診察した医師から、アニサキスを原因とする食中毒の届出がありました。

○以上から、スーパー（魚介類販売業）で販売されたイナダ刺身による「アニサキス」を原因とする食中毒と断定しました。

患者関係	発症日時	令和6年4月28日（日）午後10時頃
	患者症状	腹痛、蕁麻疹
	発生場所	長野市
	発症者数及び 喫食者数	発症者数／喫食者数 1名／2名 (患者) 男性1名 30歳代
	受診医療機関数	1か所
病因物質	アニサキス	
原因食品	イナダ刺身	
措置	行政指導	

保健福祉部長 長野市保健所食品生活衛生課

(課長) 大河内 雅彦

(担当) 笠原 美絵

TEL : 026-226-9970

FAX : 026-226-9981

E-mail : h-seikatu@city.nagano.lg.jp